

FOTO: MUNICIPALIDAD DE CONCEPCIÓN



Comenzó a funcionar la piscina terapéutica Ciam del Cesfam Lorenzo Arenas

En una gran fiesta ciudadana se transformó la ceremonia de inauguración del nuevo Centro Integral para el Adulto (Ciam) Cesfam Lorenzo Arenas, el más moderno de los tres recintos que funcionan en Concepción, el que abrió sus puertas de manera oficial para brindar atenciones podológicas, kinésicas, terapia ocupacional, arteterapia, musicoterapia entre otros servicios enfocados en las más de 5 mil personas mayores que viven en el sector.

En cuanto a las prestaciones en el nuevo centro especializado, el coordinador del Ciam Lorenzo Arenas, Die-

go Villar, detalló que "tenemos tres pilares a desarrollar: por un lado el pilar cognitivo, el social psicoemocional, y el de la mantención física. Tenemos un equipo multidisciplinario compuesto por trabajadora social, terapeuta ocupacional, profesor de educación física, psicólogo y técnicos paramédicos".

El presidente de la Junta de Vecinos Mencía de los Nidos, Jorge Villablanca dijo que "simplemente es una tremenda felicidad para el sector Lorenzo Arenas, Laguna Redonda y Concepción, porque está abierto para toda la comunidad. Estamos muy emocionados

es un lugar muy hermoso que cumple con todos los estándares de calidad para la atención".

El nuevo Centro Integral para el Adulto Mayor Lorenzo Arenas, el que comenzará a atender desde el lunes 27 de mayo, cuenta con una superficie de 700 m² construidos, con modernas instalaciones que incluyen hall de acceso, sala de espera, sala multiuso, salas de atención individual, sala de arte y de terapia kinésica, camarines para la piscina temperada, área de servicio además de ser un edificio de funcionamiento con eficiencia energética.